

Presidenta participa en desayuno con vecinos de Lo Prado beneficiados con obras de mejoramiento en condominio social

24 SEP 2016



Además, se refirió al resultado de la Encuesta Casen 2015: “Nos muestra que la pobreza y la desigualdad han disminuido, que, por tanto, más personas y más familias chilenas viven mejor que antes”.

Esta mañana, tras llegar en la madrugada de hoy desde Estados Unidos, donde tuvo una intensa agenda en Nueva York y Washington, la Presidenta Michelle Bachelet, participó en un desayuno con vecinos en el marco del término de las obras de mejoramiento del condominio social Arturo Prat, que beneficia a 56 familias de Lo Prado.

“Como ustedes saben, hace poquitas horas que llegué a Chile, y quiero contarles con mucho orgullo que en todos esos lugares nuestro país es querido y muy respetado, sobre todo, porque lo que ellos sienten es que somos capaces como país de hacernos cargo de nuestros desafíos de manera como se ha hecho aquí, de manera participativa, pero a la vez de manera responsable”, contó la Gobernante, que estuvo acompañada por los ministros de Desarrollo Social, Marcos Barraza; y Vivienda y Urbanismo, Paulina Saball.

Y manifestó: “Así que volví muy contenta, pero lo que me tiene más contenta, además de estar aquí con todos ustedes y ver que este programa está siendo una realidad que le mejora la vida a ustedes, esa gran noticia para Chile, la Encuesta Casen 2015, que nos muestra que la pobreza y la desigualdad han disminuido, que, por tanto, más personas y más familias chilenas viven mejor que antes”.

En este contexto, afirmó que “más allá de discusiones de una u otra cosa, de porcentajes, lo que importa es cuántas son las personas que lograron salir de la pobreza, y son 400 mil personas. Además es importante decir que los niveles de desigualdad también han disminuido”.

En su discurso la Presidenta destacó que “Chile, gracias a las políticas que ha ido desarrollando, ha logrado permanentemente, y de manera consistente, ir bajando la pobreza y la extrema pobreza y, por tanto, poder decir que vamos a vivir mejor”, dijo en referencia a las felicitaciones que tuvo del Banco Mundial “porque en todo el resto de América Latina la pobreza está aumentando”.

En esta línea, destacó que “para mí, entonces, que feliz poder retomar mis actividades aquí en nuestro país, acá con los vecinos del condominio Arturo Prat, en Lo Prado, porque es una alegría ver que ustedes hayan renovado sus departamentos y espacios comunes, con el apoyo del municipio y del programa de Mejoramiento de Condominios Sociales del Ministerio de Vivienda y Urbanismo”.

La Presidenta resaltó el trabajo del Ministerio de Vivienda y Urbanismo que ha trabajado para recuperar los espacios comunes de los barrios con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los habitantes.

“Todos tenemos ganas de vivir en espacios bonitos, bien cuidados, donde la convivencia se mejore día a día. Y en este caso, claro, se instaló iluminación exterior –lo podemos ver-, con energía solar, además, que es una muy buena cosa; se hizo este cierre perimetral, para mejorar la seguridad del entorno; se pintaron las fachadas, la red sanitaria, las escaleras y, lo más importante, también las techumbres. Puede que no se note, pero estas techumbres tenían asbesto-cemento. Entonces, ahora están con mejores techumbres, con mejores materiales para todos”, comentó y enfatizó que las medidas realizadas fueron definidas por los vecinos.

Este programa, subrayó la Mandataria, “no es una intervención aislada en Chile. Desde el año 2014 hasta diciembre de este año, este programa va a haber beneficiado a más de 600 condominios de todas las regiones del país, donde viven en esos condominios alrededor de 61 mil personas. Y estamos hablando de una inversión total de 190 mil millones de pesos”.

#Viviendas Sociales

ETIQUETAS :

#Vivienda